

JEAN MORIN RÉAFFIRME SON SOUTIEN AUX PÊCHEURS MANCHOIS FACE AUX NOUVELLES RESTRICTIONS À JERSEY

« CES DÉCISIONS METTENT EN PÉRIL LA FILIÈRE PÊCHE »

Jean Morin, président du Conseil départemental de la Manche, tient à exprimer son soutien total aux pêcheurs manchois, confrontés à de nouvelles restrictions imposées sur les zones de pêche jersiaises. Ces décisions, prises sans concertation, mettent en péril l'équilibre socio-économique de la filière pêche dans le département. Si rien n'est fait, la moitié de la flotte granvillaise serait menacée dans un avenir proche.

« La pêche est un pilier de notre identité maritime et de notre économie locale. Elle mérite d'être défendue avec force et constance. La carte des pêches doit être plus ouverte aux professionnels granvillais, qui subissent de plein fouet les conséquences de ces mesures. Il faut trouver un équilibre », déclare Jean Morin.

Jean Morin portera ce sujet crucial au prochain **sommet des îles anglo-normandes le 24 septembre prochain** : « Je défendrai les intérêts de nos pêcheurs et demanderai une révision équitable des règles d'accès aux zones de pêche autour de Jersey. J'appelle une nouvelle fois à l'ouverture du SIVEP*, solution concrète pour faciliter les échanges. L'administration française doit mobiliser tous les moyens nécessaires pour soutenir la filière pêche, qui doit rester une activité d'avenir pour la Manche ».

*Service d'inspection vétérinaire et phytosanitaire aux frontières